
令和４年度 第９回 広報公聴委員会 会議録 

開催日 令和５年２月６日（月） 

会議時間 午前９時００分～午前９時４２分 

開催場所 佐倉市議会 議会棟２階 第三委員会室 

出席委員等 

[委員長] 爲田 浩   [副委員長]  徳永 由美子 

[委員] 髙橋 とみお、宇田 実生子、鍋田 達子、密本 成章、 

岡野 敦、斎藤 明美、五十嵐 智美、萩原 陽子 

欠席委員等 なし 

委員外議員 なし 

説明のため出席した

者の職氏名 
なし 

議会事務局 
[局長] 三須 裕文  [次長] 宮崎 由美子 

[書記] 飯野 明、里吉 奏子、久保田 雅子 

協議事項 
(1) 意見交換会について 

(2) 議会だよりレイアウトについて 

 

【決定事項】 

(1) 意見交換会について 

   □ 本日配付の報告書のとおり、議長に報告する。 

また、議長から市長あてに情報提供し、市内各図書館、市政資料室へ配架依頼をする。 

 

(2) 議会だよりレイアウトについて 

   □ 本日配付の全８ページの横書きサンプルを元に、各会派等で協議し、次回委員会にて引

き続き協議する。 

 

【主な意見等】 

(1) 意見交換会について 

・市議会への意見がかなりあり、調査目的の「コロナ禍において必要な子育て支援策を明らか 

にすること」ともなっているが、今後この意見をどう扱うのかを話し合っておきたい。 

今後これら意見を生かすならば、報告書にその旨の文言を入れた方がいい。 

→・正副委員長あいさつにも、「施策検討の基礎資料として活かしてまいります」と記載あ 

り。また、本報告書は、議長に報告後、議長から市長に報告する予定でおり、執行部で 

の活用も考えられる。 

・広報公聴委員会で何かするということではなく、各議員活動で生かしていけばいい。 

 

(2) 議会だよりレイアウトについて 

  ・８ページ目『議会百景』とはよくわからなく、横書き化に伴い、掲載スペースに限りがある 

のであれば、『編集後記』としたらどうか。 

   →・『議会百景』という名前は悪くはないと思う。誹謗中傷や公序良俗違反の内容など何で

も載せていいというわけではないが、議員が議会に対して思うことを書いていいと思

う。編集後記にしたところで同じ。 

    ・掲載スペースが減ることは編集の問題で、議会百景については、広報公聴委員全員の分

を載せるという前提で編集をすればいい。きちんとスペースをとって割り振ればいい。 

    ・紙面をどう作るかは、その時々の委員による。 



    ・議案を載せるために議会百景の掲載スペースに限りがあり、１年間で４人程しか執筆で

きないということであれば、委員長、副委員長が名前を出さずに執筆するという方法も

ある。 

    ・記事の優先順位の問題。サンプルの委員会報告に委員会風景の写真があるが、どれが誰 

だかわからなく、どの委員会も同じような写真で、読みたいだろうか。例えば、この写 

真と、全委員が議会百景を書けるスペースをとるかという比較考量の話になる。 

 

【次回の開催について】 

  令和５年３月１日（水）本会議終了後、委員会を開催する。 

 

以上のとおり会議要録を作成し、ここに署名する。 

                   

             委員長  爲田 浩 


